

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Vendredi 17 août 2018

COMMUNIQUÉ

Travaux de réfection de la chaussée de la RT1 à Koné, du 20 août au 26 octobre 2018

La direction des Infrastructures, de la topographie et des transports terrestres (DITTT) informe les usagers de la RT1 que des travaux d'élargissement et de revêtement des accotements, ainsi que de renforcement de chaussée, vont être entrepris à la sortie sud du village de Koné, du giratoire de la province Nord jusqu'au complexe commercial de Téari.

Ces travaux débuteront le lundi 20 août 2018 pour une durée prévisionnelle de deux mois. Une circulation alternée sera mise en place et un itinéraire conseillé sera balisé afin de limiter la gêne pour les automobilistes.

Dans le but de réduire la durée des travaux, une fermeture totale de la RT1 sera programmée pendant certaines phases du chantier. Un itinéraire de déviation sera alors proposé *via* la zone d'activité Les Cassis et le lotissement la Caférie. Ces fermetures auront lieu de jour ; la RT1 sera rouverte à la circulation tous les soirs.

Pour leur sécurité et celle des entreprises intervenantes, les usagers sont priés de respecter le balisage qui sera mis en place.

La DITTT s'excuse pour la gêne occasionnée durant les travaux.

* *
*